



[mkz.fr](http://mkz.fr)

Bonjour,

Lentement mais sûrement le projet des **Thermophones** avance. Pour permettre son développement, les "[machines musicales](#)" en fonctionnement vont quitter le 12e arrondissement de Paris.

Si vous souhaitez voir et entendre jouer ces ensembles musicaux avant leur déménagement, des visites sont organisées durant le mois de novembre.

Pour cela, envoyez un message à [contact@jacques-remus.fr](mailto:contact@jacques-remus.fr). Des dates et horaires seront alors proposés.

Cordialement.

Jacques Rémus

---

Hello,

Slowly but surely, **Thermophones** project is growing. To allow its development the demonstration operating "[musical machines](#)" will leave the 12th arrondissement of Paris. If you want to see and hear these ensembles playing different musical performances before they moved, visits are organized during the month of November.

People can sent a message to [contact@jacques-remus.fr](mailto:contact@jacques-remus.fr) to take appointments. Dates and times will be available.

Kind regards.

Jacques Rémus